



Projet en Education morale et Civique: renommer la salle polyvalente

publié le 08/11/2019

Objectif : dans le cadre de l'égalité filles / garçons, il s'agit de faire voter l'ensemble de la communauté scolaire (élèves, professeurs, administration, vie scolaire, agents) pour donner un nom féminin à la salle polyvalente, au choix parmi sept propositions.

Cliquez sur le diaporama pour découvrir les noms des sept femmes en compétition avant de voter !

Portfolio



Académie de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.